

Artistas expresan su dolor tras accidente aéreo



La Habana, 19 may (RHC) Los cantantes Alexander Delgado y Randy Malcom, integrantes del dúo cubano Gente de Zona, expresaron este sábado su dolor por las víctimas del trágico accidente aéreo acontecido la víspera en La Habana.

"Es difícil obtener consuelo de las palabras pero esperamos que las nuestras transmitan lo mucho que sentimos por esta tragedia en nuestro país, "FUERZA", escribió el dúo a través de su cuenta oficial de la red social Instagram.

También el cantautor salvadoreño Álvaro Torres manifestó sus condolencias al pueblo cubano y a los familiares de las víctimas del siniestro.

En un mensaje a través de su cuenta oficial de Facebook el reconocido intérprete pidió fuerza, fortaleza y paz para el profundo dolor que sufren las familias.

"Queridos amigos, hermanos cubanos: lamento profundamente la tragedia ocurrida y pido al supremo arroje fuerza, fortaleza y paz dentro de ese profundo dolor que están sufriendo los familiares, y pido también paz eterna para todas las víctimas", expresó el cantautor.

Este viernes un Boeing 737 de la compañía mexicana Damojh, arrendado por Cubana de Aviación para cubrir la ruta La Habana-Holguín, se precipitó a tierra minutos después del despegue.

Con tripulación extranjera y 104 pasajeros a bordo, solo tres personas sobrevivieron al siniestro, las que permanecen en estado grave. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/162637-artistas-expresan-su-dolor-tras-accidente-aereo>



Radio Habana Cuba